

Sanatorio Alemán pasa a manos de Red Salud



CEDIDA

SANATORIO ALEMÁN PASA A FORMAR PARTE DE RED SALUD.

Sanatorio Alemán de Concepción confirmó ayer que la propiedad de la centenaria clínica penquista fue adquirida por la empresa Red Salud. “Queremos informarles que se ha suscrito un acuerdo con RedSalud, parte del grupo ILC, para iniciar el proceso de adquisición del 100% de la propiedad de Clínica Sanatorio Alemán, lo que está sujeto al cumplimiento de condiciones habituales para este tipo de transacciones. Este acuerdo abre la oportunidad de formar parte de la red de salud privada más grande de Chile, y con ello, fortalecer la capacidad clínica del Sanatorio Alemán, abriendo nuevas posibilidades para sus equipos profesionales y para sus

su crecimiento al futuro”, señaló la presidencia de la clínica, a través de una misiva enviada a sus colaboradores y firmada por su presidente, Carlos Marín.

“Mientras se completa este proceso, Sanatorio Alemán seguirá operando con total normalidad y la misma excelencia de siempre, los mismos equipos médicos y los servicios habitualmente entregados; manteniendo su compromiso con la atención cercana, personalizada y segura que nuestros pacientes y sus familias conocen”, agregó.

El centro de salud privado data del año 1897 cuando un grupo de migrantes alemanes decide construir un hospital de beneficencia para la ciudad de Concepción. ☺